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TOP 0: Regularia

Anwesend: Kai, Human, Sebastian, Andre I., Andre S., Holger, Svenja, Anne, Maria, Aiko
Protokoll: Aiko

Beginn: 16:30
Ende:    16:55

Das letzte Protokoll ist angenommen und wird freigegeben. Human beklagt, dass er zu wenig erwähnt 
wurde, obwohl er auf der letzten Sitzung fast nichts gesagt hat.

 

TOP 1: FSVK

Dem Finanzantrag der Mathe für eine neue Musikanlage wurde nach reichlicher Diskussion zugestimmt. 
Ilja hat aufgefordert, dass wir Anträge stellen, da noch etwa 13.000 € im Topf vorhanden sind. Aiko und 
Sebastian stellen einen Antrag für einen neuen Verstärker und einen neuen Schwarz-Weiß Drucker mit 
Einzug und Vollduplexmodus.

Laut dem Fachschaftsreferat sind keine Weihnachtsfeiern erlaubt, obwohl bekannt ist, dass derzeit 
überall welche geplant und durchgeführt werden. Wir reden mit Ilja wegen unserer Feier, wir haben 
natürlich auch ein großes Interesse daran, dass wieder Feiern erlaubt werden.

Im Anschluss an die nächste FSVK gibts ein Grillen für alle FS Räte.

Der Betreiber des Copy Shops der ULB und des Kopierer im ZIM ist pleite. Wer noch Guthaben auf 
seiner Kopierkarte hat sollte das abarbeiten, da eine Rückerstattung bereits erfolgter Zahlungen höchst 
unwahrscheinlich ist.

 

TOP 2: WE/QVM

War nicht, die nächste WE findet wohl irgendwann im Januar statt.

 

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Prof. Schumacher hat über das Kontaktformular auf  Kontakt wegen seines RasPi Lab mit www.fsphy.de
uns aufgenommen, anscheinend wollte er nur ein wenig Werbung bei uns machen. -> Hängt am 
schwarzen Brett aus.

 

TOP 4: O-Tutorien

Bei den Führungen ist die Kommunikation mit Prof. Pretzler wohl ein wenig schief gelaufen. Er hatte 
keine Ahnung was er mit den Erstis machen sollte, wie lange die Veranstaltung dauern sollte und wie 
viele Leute aufkreuzen würden, er hat wohl mit 8 bis 10 Leuten gerechnet. Die Erstis aber waren 
begeistert, allerdings sollten wir nochmal Rücksprache mit den anderen Professoren der Führungen 
halten.

Das LaTeX Tutorium soll nach der Vorlesungszeit stattfinden, Sebastian und Andre S. machen einen 
gemeinsamen Termin aus.

 

TOP 5: Template für Briefkopf (LaTeX)

{include} konnte nicht gerendert 
werden  Die eingeschlossene Seite 
konnte nicht gefunden werden.

{include} konnte nicht gerendert 
werden

http://www.fsphy.de


Aiko und Bene haben ein Template für Briefköpfe für die Fachschaft und die ZaPF in LaTeX gebastelt, 
wer die verwenden will hat auf dem FS Rechner Tauon Zugriff darauf. Alle nötigen Datein liegen im 
Ordner "~/Briefe."

 

TOP 6: Facebook Erstigruppe

Aiko beklagt, dass lauter Leute in die Ersti-Facebook Gruppe rein gelassen werden, ohne dass mal auf 
die Profile geguckt wird, dadurch haben wir immer mehr Werbeposts auf unserer Pinnwand. Es wird 
darum gebeten zumindest mal auf die Profile der Bewerber zu schauen und Werbung direkt zu löschen.

 

TOP 7: Bearbeitungsstatus offener TODOs

Nichts geändert.

 

TOP 8: Status ZaPF 2014

Es werden Helfer für die Sponsorensuche bei der ZaPF gesucht, interessierte sollten sich bei Tanja 
Schreyer melden.

 

TOP 9: Berichte

Beim Glühweinstand haben wir etwa 251 € Gewinn gemacht, hier kommen noch Einnahmen durch den 
Verkauf von Restposten an die FS Mathe und Ausgaben in Form von Steuern hinzu. Die Steuern werden 
im Bereich von etwa 40€ liegen.

Wegen unserer Weihnachtsfeier werden wir mit Ilja aus dem FS-Ref reden (siehe TOP 1). Da einige 
Leute Gerüchteweise Donnerstag Klausren, bzw. Probeklausuren,  schreiben, überlegen wir eventuell 
Donnerstag statt Mittwoch zu feiern. Bene hat sich um die Raumbuchung gekümmert, der muss uns 
sagen, ob ein Verlegen des Termins möglich wäre.

 

Ende:    16:55


	2013-12-05-Protokoll

